

Thalhofer-Innovationspreis 2013

Kreative Nachwuchswerbung belohnt

Der Thalhoferpreis 2013 stand dieses Jahr ganz im Zeichen der Nachwuchswerbung. Prämiert wurden in diesem Jahr Betriebe und Innungen, die sich motiviert um die Gewinnung und Ausbildung von qualifiziertem Berufsnachwuchs bemühen. Hierzu bietet der Landesfachverband – in Zusammenarbeit mit dem Bundesverband – unter dem Motto „Bonr2bSchreiner“ einen ganzen Baukasten an Ideen und Materialien, die auch rege genutzt werden. Doch auch Eigeninitiative und kreative Aktionen wurden belohnt. Und so konnten auf dem diesjährigen Schreinertag folgende Betriebe und Innungen einen Preis entgegen nehmen:

Betriebe mit weniger als 10 Mitarbeitern



1. Preis: Schreinerei Hinterberger, Inh. Marco Schmid, Wäschenbeuren – (v. l.) Stefan Thalhofer, Petra und Marco Schmid, rechts im Bild Robert Hug



2. Preis: Schreinerei Pflücke, Bruchsal – (v. l.) Vorstandsmitglied Jürgen Streitner, Stefan Thalhofer, Felix und Wolfgang Pflücke



3. Preis: Ideal Möbelbau, Gottmadingen, und Harter Holztechnik, Schiltach – (v. l.) Wolfgang und Felix Pflücke, Jürgen Streitner, Stefan Thalhofer, Petra und Marco Schmid, Robert Hug, Idealmöbelbau, Dr. Klaus Heß, Michael Harter, Harter Holztechnik

Betriebe über 10 Mitarbeiter



Oben links – 1. Preis: Karl Westermann GmbH & Co. KG, Denkdorf, Meike Deuschle, Rainer Gall, Landesfachverband
Oben rechts – 2. Preis: Moser GmbH, Haslach, Stefan Thalhofer und Georg Leppert, Moser GmbH
Links – 3. Preis: Polzer GmbH & Co. KG, Jagsthausen, Stefan Thalhofer und Peter Polzer

Insgesamt wurden Preisgelder in Höhe von 13.500 Euro vergeben. Herr Stefan Thalhofer hat sich gerne bereit erklärt, den Thalhofer-Preis auch im nächsten Jahr auszuloben. Das Motto wird im Zuge der Ausschreibung am Jahresanfang 2014 bekannt gegeben. Nutzen Sie Ihre Chance!

Autorin: Ilona Rumery

Innungen

Rechts:

1.Preis: Schreinerinnung Bodenseekreis

Unten links:

2.Preis: Schreinerinnung Zollern-Alb

Unten rechts:

3.Preis: Schreinerinnung Bruchsal

